
 
 
 
 
 
 

21.11.2018 
Freischankflächen:  

Rücknahme von Genehmigungen 
 
Anfrage 
Der BA 5 fragt an:  

Welche Möglichkeiten gibt es von Seiten des Bezirksausschusses bzw. der 
Bezirksinspektion, einmal erteilte Genehmigungen von Freischankflächen 
zurückzunehmen oder zu ändern?  
Welche Sanktionen stehen zur Verfügung? 
 

 
Begründung 
Es gibt Beispiele von Freischankflächen in dem fünften Stadtbezirk, denen der BA zwar 
zugestimmt hatte, sich allerdings in der Praxis als unhaltbar herausgestellt haben. 
 
Wir möchten einen Weg aufgezeigt bekommen, hier Entscheidungen rückgängig zu 
machen oder nachjustieren zu können. 
 
Fraktionssprecherin    Initiative: 
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